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Fecha de asamblea: 24 de marzo 2023  

Fecha de convocatoria: 24 de febrero 2023 

Forma de convocatoria: Escrita de acuerdo con los estatutos y la ley. 

Lugar del desarrollo de la Asamblea: Salón principal – Virtual 

Convoca: Junta directiva 

Hora de inicio: 6 p.m. 

 

ORDEN DEL DIA 

1.Instalación de la asamblea. 

2.Verificación del quórum.  

3.Aprobación del orden del día. 

4.Reglamento para la presente asamblea. 

5.Elección de presidente y secretario de la presente Asamblea. 

6.Designación de comisiones para la revisión y aprobación del acta de la presente asamblea y comisión para la revisión de 

escrutinios. 

7.Informe de la comisión que aprobó el acta anterior. 

8.Informe Junta Directiva y Gerencia. 

9.Informe Comité de Control Social. 

10.Presentación y Aprobación de los Estados Financieros a diciembre 31 de 2022. 

11.Dictamen del Revisor Fiscal. 

12.Presentación y Aprobación Distribución de excedentes a diciembre 31 de 2022 

13.Elección Revisor Fiscal, Suplente y fijación de honorarios. 

14.Elección de Junta Directiva y Comité de Control Social (2023-2025). 

15.Proposiciones, recomendaciones y varios:  

Tenemos unos de la parte administrativa, pero si alguien tiene adicionales estamos prestos a que las manifiesten. 

16.Cierre. 

Ese es nuestro orden del día, esperamos tener una reunión provechosa sin dejar de lado ningún punto importante dentro de la 

misma, damos inicio a la asamblea. 

 

1. INSTALACION DE LA ASAMBLEA 

El señor José Luis Lara interviene en condición de presidente de la junta directiva del fondo de empleados Tecnoquímicas FONTEC, 

en Bogotá y siendo las 7:05 p.m. del día 24 de marzo del 2023 declaró instalada esta asamblea ordinaria de FONTEC. Después 

de dar una hora, desde las 6 p.m. para el ingreso de más asociado.  

2. VERIFICACION DEL QUORUM 

INTERVENCIÓN Sr. José Lara: En este momento tenemos 210 asociados hábiles asistentes de 516 asociados hábiles que 

corresponde al 41% del 100 % de asociados hábiles participantes de la presente asamblea. Quorum acto para deliberar y tomar 

decisiones de acuerdo con el artículo primero del reglamento para la presente asamblea. 

3. APROBACION ORDEN DEL DIA 

INTERVENCIÓN Sr. José Lara: Da lectura al orden y solicita que voten si aprueban el orden del día presentado. Aprueban el 84% 

del total de los 210 asociados hábiles asistentes, quedando aprobado el orden del día. 

4. REGLAMENTO PARA LA PERESENTE ASMBLEA 

El señor Cesar Franco miembro de la Juta Directiva, da lectura al reglamento para la presente asamblea, una vez leído y sometido 

a votación se el mencionado reglamento con el 83% del total de los 210 asociados hábiles asistentes. 

5. ELECCIÓN DE PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA PRESENTE ASAMBLEA.   

Para efectos Son postulados para presidente el señor José Luis Lara Rincon y como secretaria la señora Leidy Johana Saray         

Los postulados aceptan y son aprobados por el 83% del total de los 210 asociados hábiles asistentes.  

6. DESIGNACIÓN DE COMISIONES  

  -  Comisión para la revisión y aprobación de la presente acta. Son postulados Nelson Baena y Yeimi Blanco. 

  -  Comisión para la revisión de escrutinios de la presente asamblea. Son postulados Mariluz Moreno y Leidy  

     Navarro. 

Los postulados aceptan y las comisiones son aprobadas por el 83% del total de los 210 asociados hábiles asistentes. 

  El señor José Lara – presidente da gracias a los votantes. 

7. INFORME DE COMISIONES.      

 - VERIFICACION COMISION QUE APROBÓ EL ACTA ANTERIOR. Se da lectura al informe de la comisión conformada 

por Luz Jeiner Bejarano Rincón, Yeimi Andrea Blanco Rodríguez y Claudia Liliana Castro. El informe es probado por el 100% de 

los asociados hábiles asistentes, 225 asociados. 

- VERIFICACION COMISION QUE APROBÓ EL ACTA ANTERIOR. Se da lectura al informe de la comisión conformada por 

Liliana M. Sánchez Terreros y Paola E. Montoya Mayorga. El informe es probado por el 100% de los asociados hábiles 

asistentes, 225 asociados. 
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8. INFORME DE JUNTA DIRECTIVA 

El señor presidente Jose Luis lara interviene: Familia FONTEC, En nombre de la junta directiva, el comité de control social y 

nuestros colaboradores administrativos, damos un cordial saludo y gracias por la confianza de elegirnos como su Junta Directiva. 

Hemos hecho lo mejor para que las finanzas y sus ahorros arrojen los mejores resultados., llevando los resultados de FONTEC a 

un buen crecimiento social y económico al final de este periodo. La Junta Directiva agradece también a los señores Revisor Fiscal 

y Contador. Legalmente se ha dado cumplimiento a las normas que rigen los fondos de empleados.  

A continuación, presentamos las cifras más significativas como gestión económica y social durante el año 2022. 

BASE SOCIAL. La base social incremento en 16%, resultado muy positivo debido a que en el año se realizaron visitas a diferentes 

departamentos como fue Barranquilla, Medellín, Bucaramanga e Ibagué. Así fue posible llegar a este resultado pese a los retiros 

durante el año que ascendieron a 178 de los cuales en promedio el 40% son retiros de la compañía. Se observa que en los últimos 

5 años el crecimiento en la base social ha sido del 18%. 

BIENESTAR SOCIAL. Como organización solidaria FONTEC realizo diversas actividades como fueron: Asamblea general 

$5.083.000, premios asamblea $4.000.000, Bonos educativos $11.260.000, auxilios exequiales $1.950.000, auxilios de natalidad  

$1.500.000, premios fiesta $13.300.000, fiesta 39.686.320, Regalos fin de año $25.293.220, Reconocimiento de intereses a 

asociados $15.509.321; para un total de inversión social de $117.581.861 

BASE ECONOMICA. Los activos han incrementado durante los últimos 5 años en 49%, donde el rubro e importante es la cartera 

de crédito que representa el 87 % de los activos. El incremento de la cartera en los últimos cinco años fue del 9%, subiendo de 

1.329 millones a 1.818 millones de pesos, con una variación absoluta de 489 millones de pesos. La cartera en estos mismos 

periodos se destaca por mantener la clasificación en el grupo A. Los ahorros permanentes son el 80% de los pasivos y en los 

últimos 5 años el incremento ha sido del 30%. A pesar de los años críticos de la economía en general, donde los asociados se 

retiran por necesitar los ahorros para su manutención e imprevistos como perdida de trabajo de sus parejas y otras situaciones 

que se presentan cotidianamente. Los ingresos han tenido un comportamiento estable, excepto el último año 2022, donde se 

evidencia un incremento del 45%, esto debido a la colocación de cartera de los altos excedentes que hubo durante el año 2020 

(pandemia). 

Los gastos se mantienen constantes en los tres primeros años que se muestran en la gráfica en el año 2021 se aumenta el índice 

debido a las alzas postpandemia, en el costo de productos y servicios en los que se incurre para nuestro normal funcionamiento. 

El año 2022, aumento solo un 3%. 

La utilidad tiene un comportamiento similar de acuerdo con los costos y gastos en cada año como ya se observa.  Sin embargo, 

el año 2022 fue muy positivo el resultado con un aumento con respecto al año anterior del 45%. 

Las cifras que presentamos es lo que hacemos por ustedes, queremos seguir apoyando a nuestro fondo, les recuerdo que todos 

los que estamos aquí sentados salvo el revisor, contador, gerente y asistente, lo hacemos con gusto, ya que la junta directiva y el 

comité de control social no tienen ninguna asignación salarial, pero es como nuestro aporte para que nuestro fondo salga 

adelante. 

INTERVENCIÓN Sra. Adriana Moncaleano - Gerente: Buenas noches para todos, es un gusto que se encuentren 

acompañándonos en este día tan importante para el fondo de empleados, Sr. presidente vamos a hacer entrega de 10 bonos 

por un valor de $400.000, para los asociados que estén presenciando la asamblea. 

 

Ganadores de bonos de $400.000: Diaz Ramírez Guido y Buitrago Pedraza Oscar Giovanni. 

 

9. INFORME COMITÉ DE CONTROL SOCIAL 

INTERVENCIÓN Sr. Henry Rodríguez: Buenas noches para todos. Dando cumplimiento a los estatutos del fondo de empleados 

tecnoquímicas s.a. FONTEC, en el capítulo V Articulo 56, el comité de control social se permite informar a la asamblea general de 

asociados las actividades en el periodo 2021-2022. El comité de control social observo la activa participación de la junta directiva 

en las reuniones virtuales aprobando, ejecutando y teniendo en cuenta los aspectos legales a los que se refiere de los actos de 

junta directiva, terminando el presente periodo con los siguientes asociados como junta directiva, Jose Luis Lara Martha Lucia 

duran, Cesar Franco Guevara, Jesus Orlando Becerra Bravo y Mauricio Negret. Los asociados como Comité de control social son: 

Henry Alberto Rodriguez, Félix Hernandez Suarez, Liliana Sanchez, Paola Esperanza Montoya. el comité de control social agradece 

a la junta directiva, al revisor fiscal sr Ciro Caceres niño; Wilson Arias y la gerencia señor Adriana Moncaleano Sierra, el habernos 

posibilitado todos los recursos y los medios necesarios para ejercer nuestra función como comité de control social. 

 

10. PRESENTACION Y APROBACION DE LOS ESTADOS FINANCIEROS A 31 DICIEMBRE 2022 

El señor Wilson Arias, contador presentará los estados financieros así: 

INTERVENCIÓN Sr. Contador: Buenas noches para todos, vamos a hacer la presentación formal de los estados financieros, estas 

cifras están expresadas en millones de pesos, inicialmente vamos hablar de los activos y esta presentación se hará de forma 

comparativa desde el año 2018 hasta el año 2022, los activos en el 2018 estaban en $1.401.000.000, en el 2019 $1.590.000, 

para el 2020 $1.881.000, en el 2021 $1.986.000.000 y en el 2022 $2.089.000.000 aquí podemos ver una curva ascendente en 

la que se ve un excelente crecimiento y fortalecimiento del fondo de empleados. 

Uno de los componentes del activo está relacionado con el equivalente, efectivo y sus equivalentes que básicamente es el 

disponible y son recursos dispuestos en entidades financieras, en el 2018 se tenía un disponible de $45.000.000, en el 2019 

$129.000.000, en el 2020 $492.000.000, en el 2021 $254.000.000 y cerramos el 2022 con $177.000.000, vemos un fenómeno 

interesante relacionado al año 2020 ya que afectó al sector de las entidades del sector solidario, donde  se reflejaron muchos 
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excesos de liquidez ya que los asociados no generaban carteras de crédito, a partir del 2021 y 2022 las administraciones generan 

nuevas políticas para liberar esté disponible y en la cartera de crédito vamos a ver el comportamiento. 

Este comportamiento de la cartera de crédito vemos en el año 2018 estaba en $1.329.000.000, en el 2019 $1.440.000.000, en 

el 2020 $1.337.000.000, en el 2021 $1.661.000.000 y en el 2022 $1.819.000.000, vemos claramente el comportamiento 

ascendente de la cartera y además que tiene directa relación con la liberación de los recursos que estaban disponibles, vemos 

una curva interesante y este es el objeto principal del fondo de empleados y es que los recursos estén colocados en la cartera de 

crédito, podemos dar fe que esta está sana, en el sector solidario se califica la cartera de crédito y a diciembre del 2022 toda la 

cartera está clasificada en categoría A. 

 Este es el comportamiento de los pasivos que son las obligaciones que tiene el fondo de empleados y en especial con los 

asociados, relacionado con sus depósitos de ahorro, el total de los pasivos para el año 2018 estaba en $620.000.000, en el 2019 

$684.000.000, en el 2020 $807.000.000, en el 2021 $882.000.000 y para el 2022 $898.000.000, básicamente lo grueso de este 

rubro está relacionado con los ahorros de los asociados. En los depósitos vemos un comportamiento ascendente, para el 2018 

habían $500.000.000 en ahorros, en el 2019 $576.000.000, en el 2020 $665.000.000, en el 2021 $695.000.000 y para el 2022 

$721.000.000 que básicamente se muestra la fidelidad de los asociados para con el fondo de empleados. En las cuentas por 

pagar que es donde se tienen recursos pendientes de reconocimiento a terceros o por impuestos, tiene un comportamiento 

variable desde el 2018 a 2022, en el 2022 cerramos con un saldo de $78.000.000. Frente al patrimonio que es el otro componente 

del estado financiero, encontramos que en el 2018 el fondo cerró con un patrimonio de $781.000.000, en el 2019 $907.000.000, 

en el 2020 $1.073.000.000, en el 2021 $1.103.000.000, y cerramos en el 2022 con $1.191.000.000 observando así que el 

comportamiento siempre es ascendente.  El componente del patrimonio tiene un componente importante que son los aportes 

sociales que hacen los asociados a través de su cuota mensual, vemos un comportamiento ascendente que para el 2018 estaba 

en $628.000.000, en el 2019 $750.000.000, en el 2020 $895.000.000, en el 2021 $940.000.000 y para el 2022 cerramos con 

$982.000.000. Referente al resultado del ejercicio vemos también un análisis interesante en el sentido de los resultados que ha 

traído el fondo de empleados y que entrega a sus asociados, vemos que para el 2018 cerramos con $44.000.000, en el 2019 

$48.000.000, en el 2020 tuvimos un resultado $59.000.000, en el 2021 disminuyó a $33.000.000 y para el 2022 cerramos con 

$51.000.000. El comportamiento de los ingresos tiene variaciones los picos para el 2021 son consecuencia de la pandemia 

básicamente, los ingresos están directamente relacionados con los intereses que se generan con la cartera de crédito que es la 

fuente más importante dentro de la estructura del fondo, para el 2018 cerró en $284.000.000, para el 2019 $275.000.000, para 

el 2020 $282.000.000, en el 2021 bajamos a $259.000.000 y para el 2022 tuvimos un excelente resultado de $304.000.000. En 

la cartera de crédito que está directamente relacionado con la gráfica anterior, la curva es similar y responde a los ingresos que 

recibe el fondo de empleados producto de la colocación de la cartera de crédito, en el 2018 cerramos con $251.000.000, en el 

2019 $273.000.000, en el 2020 $279.000.000, en el 2021 bajamos a $253.000.000 y para el 2022 incrementamos a  

$295.000.000 que es un excelente comportamiento por colocación del a cartera de crédito. En el comportamiento de costos y 

gastos observamos esos gastos en los que incurre el fondo para su funcionamiento y entre ellos también el reconocimiento de 

intereses a los asociados sobre sus ahorros permanentes en una tasa del 2.23% efectiva anual  para el año 2022, para el 2018 

los costos y gastos del fondo de empleados fue $210.000.000, en el 2019 $228.000.000, en el 2020 $223.000.000, en el 2021 

$226.000.000 y el 2022 cerramos con $253.000.000, hay que tener en cuenta que dentro de todos los gastos también están los 

mismos balances sociales que el Sr. José en su informe dio lectura y es el retorno del balance social que se hace a los asociados.  

Los gastos de administración también tienen un comportamiento en la misma vía, en el 2018 fueron de $179.000.000, en el 2019 

$198.000.000, en el 2020 $204.000.000, en el 2021 $199.000.000, en el 2022 $229.000.000, dentro de estos gastos de 

administración tenemos todos los necesarios para el correcto funcionamiento del fondo, tales como salarios, honorarios, servicios, 

gastos bancarios y también los gastos de retorno social a los asociados. 

Esta sería la presentación formal de los estados financieros, doy paso nuevamente a nuestro presidente para someterlos a 

votación, muchas gracias. 

El señor presidente: da las gracias a nuestro contador el señor Wilson Arias, como ustedes pudieron ver en las gráficas la salud 

financiera del fondo es totalmente buena, podemos disfrutar de la solidez de nuestro fondo de empleados. 

Si hay alguna inquietud o pregunta nos la pueden hacer saber o de lo contrario, se somete a votación la aprobación de los estados 

financieros presentados a 31 de diciembre del 2022. 

Con una votación 78% siendo 182 votos de 235 asociados hábiles asistentes; de esta manera quedan aprobados los estados 

financieros al 31 de diciembre del 2022. 

 

11. DICTAMEN DEL REVISOR FISCAL 

INTERVENCIÓN Sr. presidente: Cede la palabra al revisor fiscal el señor Ciro Caceres, para que nos dicte su dictamen frente a 

la ejecución de los proyectos y el presupuesto por parte de la junta directiva y la gerencia. 

INTERVENCIÓN Sr. Revisor Fiscal: Buenas noches para todos, el dictamen fue remitido a la Sra. Gerente, para adjuntarlo a los 

estados financieros, es un dictamen sin salvedades sin embargo me permito presentar en una forma resumida. 

Se auditaron los estados financieros periódicos y los estados financieros al cierre del ejercicio contable 2022, los cuales fueron    

presentados a la Junta Directiva, quienes le dieron su aprobación. Se informó a la administración sobre los hallazgos y 

recomendaciones. 

Asistí a las reuniones mensuales de la Junta Directiva aportando mi consejo profesional. Se llevó a cabo la auditoría de conformidad 

con las normas internacionales de auditoría NIA. Los estados financieros consolidados tomados de los registros de contabilidad 

presentan razonablemente en todos sus aspectos materiales la situación financiera del Fondo de Empleados de Tecnoquímicas 

“Fontec”. Los estados financieros certificados que se adjuntan son responsabilidad de la Administración, la cual supervisó su 
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adecuada elaboración de acuerdo con los decretos, normas y políticas contables adoptadas para las pymes. Fontec, ha llevado 

la contabilidad conforme a las normas legales y a la técnica contable. Las operaciones registradas en los libros y los actos de los 

administradores de la Entidad se ajustan a las disposiciones que regulan la actividad, a los estatutos y a las decisiones de la 

Asamblea General. La correspondencia, los comprobantes de las cuentas y los libros de actas de registro de asociados, se llevan 

y se conservan adecuadamente. Fontec tiene la capacidad de continuar como empresa en funcionamiento, utilizando el principio 

contable de empresa en funcionamiento. No evidencié situaciones que afecten la continuidad del negocio en marcha. El Fondo de 

Empleados de Tecnoquímicas cumple en forma adecuada con las obligaciones de aportes al sistema de seguridad social integral, 

Se encuentra al día en sus obligaciones con los proveedores y en la presentación y pago de las obligaciones. tributarias. Durante 

el año 2022, no se presentaron situaciones de sanciones o multas por incumplimiento de las obligaciones tributarias o comerciales.  

Presento mis agradecimientos a los asociados por haber confiado en el suscrito para custodiar los intereses de cada uno de 

Ustedes en Fontec, a la Junta directiva, comités, Gerente, asistente, contador, quienes permanentemente me prestaron su 

colaboración, para llevar a cabo el trabajo de la Revisoría Fiscal, el desarrollo de las operaciones y los servicios del Fondo de 

Empleados a sus Asociados. 

Como ustedes pudieron apreciar en los estados financieros han sido muy positivos a pesar de las adversidades, son satisfactorios 

los resultados y les puedo dar la confianza que tienen sus ahorros en una entidad sólida y sin ningún tipo de riesgo, muchas 

gracias. 

El señor presidente agradece al señor Revisor Fiscal por el acompañamiento en nuestra labor.  

 

Se realiza entregan dos bonos más de $400.000. Los ganadores son: Romero Aldana Luz Yanira y Rodríguez Henry Alberto. Bonos 

entregados 4. Felicitaciones a los ganadores. 

 

12. PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DISTRIBUCIÓN DE EXCEDENTES A DICIEMBRE 31 DE 2022 

Se propone distribuir los excedentes que ascendieron a $51.176.939 así: 65% que son $33.265.010 para el fondo de bienestar 

social, 20% que son $10.235.388 para el fondo de protección de aportes de orden legal, 10% que son $5.117.694 para el fondo 

de desarrollo empresarial que es de orden legal, tenemos un 5% que son $2.558.847 para capital mínimo irreducible de acuerdo 

con las normas NIIF.  Se somete a votación la distribución de excedentes a diciembre 31 de 2023. 

Se somete a votación la aprobación de distribución de excedentes  

 

Con una votación de aprobación del 77% siendo 182 votos de 235 asociados hábiles asistentes, quedan aprobado la distribución 

de excedentes al 31 de diciembre del 2022. 

 

13. ELECCIÓN REVISOR FISCAL, SUPLENTE Y FIJACIÓN HONORARIOS. 

Son propuestos a reelegir a los señores: Revisor Fisca, Ciro Alberto Caceres Niño con c.c. 19.205.682 y tarjeta profesional 

No.22332-T y suplente al señor Luis Hernando Caceres Niño con c.c. 19.205.258 y tarjeta profesional No. 17332-T. Que el salario 

se incrementará de acuerdo con el IPC correspondiente al periodo.  

 

Con una votación de aprobación del 68% siendo 161 votos de 236 quedan ratificados los cargos para el periodo 2022-2023. 

Los señores Ciro Alberto Caceres niño y Luis Hernandez Caceres Niño, ACEPTAN LA REELECCIÓN y la asignación salarial. 

 

14.  ELECCIÓN DE JUNTA DIRECTIVA Y COMITÉ DE CONTROL SOCIAL  

El señor presidente da un receso de 10 minutos para recibir propuesta de planchas para los cargos. Después del receso se 

recibió una única propuesta. 

 

JUNTA DIRECTIVA 

Con una votación del 78% con 185 votos de 237 asociados hábiles asistentes queda aprobada y definida la junta directiva 

principal y la junta directiva suplente para los periodos 2023-2025 así: 

 

 

JUNTA DIRECTIVA PRINCIPAL    JUNTA DIRECTIVA SUPLENTE 

Jose Luis Lara Rincon, con c.c. 79.047.682  Camilo Martinez Cruz, con c.c. 1032.380.800 

Martha Lucia Duran, con c.c. 51.935.337  Martha Angelica Cañón, con c.c. 51.967.713 

Jesus Orlando Becerra, con c.c. 79.707.401  Rodolfo Alberto Cruz, con c.c. 79.274.499   

Cesar Augusto Franco, con c.c.80.413.366  Alejandro Cepeda Pinzón, con c.c. 80.086.376 

Liliana M. Sanchez, con c.c. 52.907.465   Judith Pastora Rada, con c.c. 1023.935.302   

 

Los asociados postulados y descritos para Junta Directiva Principal y junta directiva suplente para los periodos 2023-2025, 

ACEPTAN LOS CARGOS.  

 

CONTROL SOCIAL 

Con una votación de aprobación del 70% siendo 167 votos de 237 asociados hábiles asistentes, queda aprobado el comité de 

control social principal y comité de control social suplente para los periodos 2023-2025 
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COMITÉ CONTROL SOCIAL PRINCIPAL   COMITÉ DE CONTROL SOCIAL SUPLENTE 

Henrry A. Rodríguez c.c. 79.499.897  Paola Montoya c.c. 52.874.999 

Félix A. Hernandez  c.c. 79.371.004  Lucero Camacho c.c. 63.530.450 

Paola Montoya   c.c. 52.874.999  Yeimy A Blanco c.c. 53.031.338 

 

Los asociados postulados y descritos para comité de control social principal y comité de control social suplente 2023-2025, 

ACEPTAN LOS CARGOS.  

 

 

Se realiza un tercer sorteo de 4 bonos de $400.000., y los ganadores son: Galindo Sánchez, Sánchez Quiñones Bellamira, Tovar 

Benavides Claudia Patricia y Romero Rocha Erika Cecilia. Acumulando así 8 bonos de $400.000. El señor presidente 

felicitaciones a los ganadores. 

 

15. PROPOSICIONES, RECOMENDACIONES Y VARIOS. 

El señor presidente presenta las siguientes propuestas: 

 a. Ajustar el ahorro mínimo mensual de $45.000 a $58.000, el aporte para auxilio exequial y natalidad de $150.000 a 

$180.000, el auxilio educativo anual de $45.000 a $55.000 y el aporte mensual para auxilio del fondo de $1.500 a $3.000. Lo 

anterior teniendo en cuenta que hace más de 10 años no se habían incrementado estos rubros que son muy importantes para que 

los asociados y FONTEC sigan en crecimiento. 

Con una votación de aprobación del 78% siendo 186 votos de 237 asociados hábiles asistentes, El señor presidente agradece a 

la mayoría que comprende y apoyan la propuesta en pro del crecimiento económico y social. 

 

 b. Las actividades que desde el punto de vista social son importantes, y también desde el punto de vista financiero que 

nos apoya en nuestra gestión, tenemos 3 propuestas: 1) Fiesta, cuota por asociado de Bogotá $200.000 y cuota por asociado 

resto del país $70.000.  2) Bonos a nivel nacional, cuota de $60.000 por asociado. 3) Rifa de una moto de $15.000.000, cuota de 

$50.000 por asociado.  

Se someten a votación las actividades para el año 2023 y los resultados de la votación de un total de 237 asociados hábiles 

asistentes son los siguientes:  

1) Fiesta, 12% de votación de 237 asociados asistentes. 

2)Bonos, 47% de 237 asociados asistentes 

3) Rifa moto, 9% de 237 asociados asistentes 

El señor presidente informa la votación del 12,24% de votos por la fiesta, 46.84% de votos por los premios, 9.28% de votos por 

moto y 13.08% de votos por ninguna de las opciones, en ese sentido gana la actividad de la entrega de premios y vamos a 

implementar esta actividad con nuestra parte de gerencia y administrativa la entrega de estos premios y la forma en que se hará, 

se entregará a sus cuentas que están registradas en los análisis del fondo de empleados, se hace en compañía con el Revisor 

Fiscal, y adicionalmente tendremos videos de las rifas para verificar todo lo que estamos haciendo, si alguien tiene una proposición 

nos la hace llegar. 

16. CIERRE. 

Se realiza un cuarto sorteo para la rifa de dos bonos de $400.000 para Ospina William Fernando, Roldan Cortes Diana Valentina 

y por parte del señor presidente un último bono de $500.000 al señor Aguirre Reyes Rafael David. 

El señor presidente dice que en este momento siendo las 9:15 p.m., da por terminada esta asamblea de Fontec 2023, y 

agradece ya que es muy importante que hayan dedicado este tiempo ya que es importante saber en lo que estamos haciendo, 

cualquier inquietud sobre lo ocurrido se contactan con nuestra gerente Sra. Adriana Moncaleano y le hacen saber sus 

inquietudes, inconformismos.  

 

En constancia de lo anterior firmamos. 
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